

Evacúan estudiantes en provincia de Cuba debido a escape de gas

Image not found or type unknown



Evacuan a estudiantes por escape de gas

Matanzas, 24 ene (RHC) Estudiantes del Instituto Preuniversitario José Luis Dubrocq en la cubana provincia de Matanzas, fueron evacuados hoy debido a un fuerte olor a gas en el segundo piso del centro estudiantil.

Según informa el sitio web www.tvyumuri.cu, mareos, falta de aire y enrojecimiento en algunos alumnos incidieron en la rápida movilización de todo el personal de la institución y el cierre temporal de esta.

Hasta el momento ascienden a 22 los alumnos trasladados y atendidos en el Hospital Pediátrico Eliseo Noel Caamaño, de ellos 12 en la sala de respiratorio, seis en observación y cuatro en terapia intermedia y todos permanecen estables.

El director general de Educación en Matanzas Edilberto Casanova explicó que el resto de los estudiantes del centro están bien y se encuentran camino a sus hogares, mientras se decidió posponer el proceso

docente educativo hasta este sábado.

De acuerdo al medio de prensa, la dirección del Partido Comunista de Cuba (PCC), el Gobierno, Educación Provincial y peritos del Ministerio del Interior, evalúan la situación de la escuela para determinar la sustancia y la fuente que originó el suceso.

El primer secretario del PCC, Mario Sabines, y la gobernadora Marieta Poey, se encuentran en el Hospital Pediátrico e intercambian médicos, estudiantes afectados y sus familiares.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/374941-evacuan-estudiantes-en-provincia-de-cuba-debido-a-escape-de-gas>



Radio Habana Cuba